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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. In welcher Höhe hat die Stadt Kassel in den Jahren 2009, 2010 und 2011 allgemeine 
Investitionspauschalen erhalten? 
 

2. Wie gliedern sich diese Pauschalen auf? 
 

3. In welcher Höhe hat die Stadt Kassel in den Jahren 2009 - 2011 Investitionen unter 
Verwendung der allgemeinen Investitionspauschalen getätigt? Wurden die pauschalen 
Zuweisungen dabei ausgeschöpft? 
 

4. Wie setzt der Magistrat Hinweise aus dem HM der Finanzen zur Verwendung von 
Pauschalen um? 
 

5. Wie sieht konkret die Verwendung der Mittel aus der Schulbaupauschale für die Jahre 
2006 - 2012 aus? 
 

5a) Gibt es zur Verwendung der Schulbaupauschale Vorgaben und Hinweise aus dem HM 
der Finanzen? 

5b) Wenn ja: wurden diese umgesetzt? 
 
Vorsitzende Friedrich erklärt die Anfrage nach Beantwortung durch Bürgermeister Kaiser 
für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Petra Friedrich Nicole Schmidt 
Vorsitzende  Schriftführerin 




